

- 04 実は隣のスゴイ人
- 06 曾於市の旬を食べる
- 07 昔々のそお市
- 08 図書館だより
- 09 教育委員会だより
- 10 年金・税金 etc.
- 12 みんなで知ろう認知症
- 13 健康インフォメーション
- 14 今月のカレンダー
- 16 初心者向けデジタル解説手話を使ってみよう!
- 17 今月の PICK UP!
- 20 情報掲示板
- 26 戸籍の窓
- 27 暮らしの情報



2月17日 玉露やかぶせ茶が
全国茶品評会で上位入賞
本村製茶の本村雄太さん・恵美子さん夫婦が、第76回全国茶品評会で玉露部門2等を受賞するなど、上位入賞したことの報告に来庁されました。

全国茶品評会の受賞結果
【玉露の部】
2等 財部町 本村 雄太さん
※2等入賞は県内初
3等 財部町 本村 弘一さん
【玉露の部産地賞】
3位 曾於市
※2年連続
【かぶせ茶の部】
3等 財部町 本村 雄太さん



2月18日 第40回記念吉井淳二記念大賞展を開催

2月18日から3月5日まで末吉総合体育館で、第40回記念吉井淳二記念大賞展が開催されました。初日の表彰式では審査員を務めた画家の森一浩さんと遠藤彰子さんの記念トークも行われました。会場には1,239点の入賞作品や第1回から39回までの歴代大賞作品が展示され来場者は完成度の高い絵画を楽しみました。



3月21日 県下一周駅伝
曾於チームは総合11位
2月18日から22日まで第70回鹿児島県下一周市郡対抗駅伝競走大会が開催されました。曾於チームは21日に郷土入りし、総合順位は11位でした。



2月20日 曾於市が県内2番目の
ベビーファースト宣言
子どもを産み育てやすい社会にするため「こどもの笑顔も泣き顔も輝く街 曾於市」を宣言。都城青年会議所と新大隅青年会議所からベビーカー1台が贈呈されました。



取材を受けた濱田さん
2月10日 末吉町五位塚地区が
「ごわす」の聖地に認定

末吉町五位塚地区は鹿児島弁「ごわす」が使用されている地域として、日本テレビの番組「秘密のケンミンSHOW 極」から聖地に認定されました。



2月8日 芙蓉部隊についてまとめた
著書 240冊を寄贈

前田孝子さんが太平洋戦争で岩川飛行場から出撃した、芙蓉部隊についてまとめた著書『芙蓉之塔ものがたり』を市内の小学6年生へ240冊寄贈しました。

今月の表紙



道の駅おおすみ弥五郎伝説の里に咲いたソメイヨシノ。枝には咲き始めの淡い赤色の花と多くのつぼみ。今にも咲きだしそうに膨らむつぼみは、春の訪れを感じます。



3月5日 外国人就労者と
交流深める
(一社)曾於市観光協会主催の「交流しもんsoo」が開催されました。太陽漬物の外国人就労者18名が参加し、そば打ち講習会や観光地巡りを行いました。



バナナを受け取った諏訪小の児童
3月21日 全小学校の児童に
台湾バナナを寄附
学校法人神戸学園グループ総長蔣恵洋さんが、台湾の農家支援と台湾を知ってもらうために、市内全小学校へ1,834本の台湾バナナを寄附されました。



2月16日 総合振興計画
第8期実施計画の答申を提出

2月10日に曾於市総合企画審議会で令和5年度から3年間に予定される施策・事業が審議され、その内容を山口会長から市長へ答申しました。



2月9日 「肉の日」にナンチクが
オリジナルブランドゆずポークを提供

「肉の日」の2月9日に株式会社ナンチクが市内小中学校へゆずポーク157kgを提供し、恒吉小の児童は「豚肉の甘辛炒め」をパンにはさんで味わいました。